

Armbrustschützen holten viele Titel

Unsernherrn (son) Auf der Schießanlage der Bavariaschützen in Unsernherrn fanden die Oberbayerischen Meisterschaften mit der Armbrust auf 30 m statt. In der Disziplin International 60 Schuß (30 stehend und 30 kniend) konnte die erste Mannschaft von Unsernherrn mit 2298 Ringen den Titel erringen. Die zweite Vertretung wurde mit 2211 Ringen Zweiter. In der Einzelwertung wurde Reinhold Müller mit 583 Ringen Meister vor seinem Vereinskameraden Horst Huber, der es auf 579 brachte, Michael Geyer (568), Franz Schießl (568), und Karl Schmitt (566).

In der Disziplin Armbrust Scheibe 20 Schuß wurde Tell Dasing I mit 464 Ringen Meister vor der ZSG Bav. Unsernherrn I (461) und Unsernherrn II (450), Vierter wurde Edelweiß Brunnenreuth (428), vor Unsernherrn III (428). In der Einzelwertung belegte Raphael Müller vor dem ringgleichen Horst Huber (beide Unsernherrn) mit 117 Ringen Platz drei. In der Altersklasse konnte sich Karl Schmitt (Unsernherrn) mit 114 Ringen den Meistertitel sichern. Zweiter wurde Herbert Eidkum (Irgertsheim) mit 111 vor August Übersezig (Unsernherrn) mit 107 Ringen.

Bei den Junioren konnte Bernd Hoffmann (Unsernherrn) mit 115 Ringen den Wettbewerb gewinnen.